

Nicht die Jahre in unserem Leben zählen,
sondern das Leben in unseren Jahren.

-Adlai E. Stevenson-



HERZLICHSTEN DANK

Allen unseren lieben Familien, Verwandten, Freunden und Bekannten, für die überwältigende Anteilnahme und Unterstützung in der schweren Zeit des Abschiednehmens von unserem geliebten Sohn, Bruder, Enkel, Göttibueb, Neffe, Cousin und Freund.

Janik Muff

Wir sind immer wieder tief berührt über die vielen, vielen wunderschönen Karten mit tröstenden, licht- und liebevollen Worten. Herzlichsten Dank, für alle die lieben Gedanken, das Licht und für Euer für uns da sein. Es trägt uns immer wieder über schmerzhafteste Momente. Tief berührt hat uns auch die grosse Anzahl an Menschen an der Abschiedsfeier, die vielen Verwandten, Freunde, Nachbarn, Bekannte, Arbeitskollegen, Schulkollegen und Lehrer, die Janik auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Vielen Herzlichen Dank für:

- Die vielen liebevollen, tröstenden und stärkenden Umarmungen, für Euer mit uns weinen
- Die vielen wunderschönen Blumen und Spenden für Grabschmuck
- Die vielen Kerzen und Lichter, die für Janik und uns brannten und brennen, einfach wunderschön

Ein besonderer Dank an:

- Herr Allawala und Herr Moll (Care Team Aargau) für die sehr hilfreiche Unterstützung und Führung, Sie haben unsere Familie über die ersten Stunden gerettet
- Allen Rettungskräften vor Ort (Polizei, Sanität und viele weitere) für den respektvollen Umgang
- Bestattungsinstitut Harfe für Ihren einfühlsamen Umgang mit Janik und uns, und dass Sie es ermöglicht haben, dass wir uns alle von Janik verabschieden konnten
- Herr Pfarrer Lutz Fischer-Lamprecht für die einfühlsame und stimmige Gestaltung der Abschiedsfeier und für Ihr für uns da sein
- André Laubacher für die wunderschöne Gestaltung der Karten
- Janiks Freunde, Kollegen und Schulkollegen, Ihr seid wunderbar!
- Janiks Arbeitskollegen und Vorgesetzte im Lehrbetrieb, Janik ist nach der Arbeit immer aufgestellt nach Hause gekommen

Vielen herzlichen Dank allen, die Janik in seinem Leben liebevoll, freundlich und mit Wertschätzung begegnet sind.

Nicole und Markus Muff-Keller mit Selina und Tim
und Trauerfamilien

Wettingen, im Dezember 2015